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国歌斉唱／ロータリーソング 

会長挨拶／報告 

■誕生祝 

 金森 健祐 さん（９／２４・５７才） 

幹事報告    

■配布／５ＲＣ会員名簿 

■理事会⇒ 本日 13：30～ 桐の間 

委員会報告 

■米山奨学会（加茂委員長） 

室崎会長／本日は浅野会員の卓話です。宜しくお願い

します。サウディアラビアの石油生産施設への攻撃

で原油価格が 10 ドル近く高騰しましたが早期復旧

が見込まれることや主要国の備蓄が十分なことか

ら鎮静化しつつあります。とは言えまだ犯人捜しが

続いておりホルムズ海峡に次ぐ新たな火種は困っ

たものです。何とか平穏に行ってもらいたいもので

す。 

駒井副会長／今日は会員卓話です。浅野会員、よろしく

お願いします。 

金森幹事／浅野さん本日の会員卓話楽しみにしていま

す。誕生日祝いをいただきまして有難うございます。 

板谷君／先日長男に 2 人目の子（我が家にとって 3 人

目の孫）が生まれました。待望の女の子でした！ 

竹中君／先週末の連休にゴールデンウィークに引き続

き夫婦で四国を車遍路してきました。無事八十八ヶ

寺を参って結願、帰りに高野山にお礼参りにも寄っ

てきました。 

梶谷君／40 年間吸い続けたタバコをやめて一年です。

やればできる！ 

高木君／昨日「高岡南部地域活性化推進協議会」視察会

で新潟県上越市を訪問。同市における観光振興事業

についてお話を伺うとともに、各施設の見学をとお

して町を観察してきました。高岡の宝を再認識。ロ

ータリーメンバーからも多数のご参加を賜り視察

会を盛り上げていただきました。御礼申し上げます。 

折井君／会社を独立、創業して 11 年目にして初めて 

税務調査が入りましたが何事もなく無事に終わり、

これからも頑張ってくださいと調査員の方に言わ

れました。よかったです。 

谷道君／先週、皆出席祝いただきありがとうございま

した。 

 

◆プログラム◆  
 

会員卓話 

 

 

『ゴムは伸びたり縮んだり』 

浅野 浩一 会員 

           

 

 

天然ゴムという材料が人類の歴史に登場するのは

3000 年も昔に遡ることが、近年の研究にて判明して

きました。 

この天然ゴムに文明社会が遭遇したのが、新大陸を発

見したコロンブスだそうです。 

一方で、ゴムを合成する技術、つまり合成ゴムを発明し

たのは、熱帯地域に植民地を持っていなかったドイツ

だそうです。 

現在の生活において、ゴムは大変身近な材料であり、ま

た不可欠なものと考えます。天然ゴムも合成ゴムも「伸

びたり縮んだり」する特性を有し、これが我々の日常生

活を豊かにしてくれています。ここで合成ゴムに着目

すると、合成ゴムは原料のモノマーにより多岐にわた

る性能を発現するので、いろんな種類の合成ゴムが製

造されています。 

タイヤ用やシール材など、高温・低温や油中などのパッ

キン類もそうですね。 

いろんな用途に使われていますが、我々の生活で最も

身近なものは「タイヤ」でしょうね。この「タイヤ」に

は、合成ゴムの最高の製造技術が詰まっています。 

タイヤ表面のトレッド部は「耐摩耗性」、「グリップ性」

という相反する特性の制御を要求されますし、今では

「省燃費性」がこれらの特性に加えて重視されていま

す。 

また、スタッドレスタイヤには「氷上グリップ性」も大
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事です。 

皆さんもタイヤは命を乗せるものですので、良い材料

を使っているタイヤを是非選んでください。   

ご安全に 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

理事会 

■新会員承認の件…承認 

林 成興（はやし しげおき）氏［43 歳］ 

事業所：㈲天狗乃肉 林本店 

役 職：代表取締役社長 

職業分類：動物性食品 

推薦者：山口会員・山本政会員 

■北九州北部豪雨災害義援金の件…承認 

■高岡こどもまつり助成の件…承認 

（社会奉仕より 10,000 円支出）  

■万葉まつり協賛の件…承認 

（広報より 10,000 円支出） 

報告事項 

＊2019 年 9 月 12 日夜間例会収支報告 

 ⇒次回は、会費が多少高くても料理に気を使う 

＊ロータリー創立 100 周年事業で設置、古城公園

街灯老朽化への対応の件     

 ⇒70 周年のからみとして、街灯を直すのか、撤

去かまたは、ソーラーでは無く、通電する街灯に

するのか検討していきたい。 

＊オレナの卒業式が 9 月 26 日に行われる。博士号

を取る学生 76 名中 4 名が学長表彰を受ける。そ

のなかにオレナが含まれる。これの祝賀会をする

か、オレナの予定も含めて、9 月 26 日見極めて

決めたい。 


